

Prevén un recorte de 25 puntos base en la tasa de referencia (El Financiero 17/03/09)

Prevén un recorte de 25 puntos base en la tasa de referencia (El Financiero 17/03/09) Clara Zepeda / Ari Audi Martes, 17 de marzo de 2009 Podría ser mayor, gracias a la apreciación del peso. El Banco de México continuará con su ciclo de relajación monetaria, ya que se espera un recorte de un cuarto de punto en la tasa de fondeo este viernes, a rangos de 7.25 por ciento, prevén analistas económicos. Asimismo, la apreciación del peso, de más de 70 centavos la semana pasada, abrió un escenario para que el banco central considere un recorte de hasta 50 puntos base. "Si se percibe que la apreciación del peso de los últimos días, cercano a 5 por ciento, podría consolidarse y mantenerse esa tendencia esta semana, no sería descartable una reducción de medio punto el viernes", detalló BBVA Bancomer. Aunque Banamex estimó que el Banco de México decidirá por un recorte de un cuarto de punto, afirmó que los fundamentales macroeconómicos proporcionan más de una razón para optar por un perfil más osado. "El actual dilema de política monetaria versa sobre la alta incertidumbre respecto a los efectos inflacionarios de la depreciación cambiaria en contraposición con la evidencia creciente de un deterioro económico agudo". Añadió que la evidencia internacional de reacciones limitadas del tipo de cambio a agresivos recortes en tasas de política, sugiere que acciones más audaces por parte del banco central no necesariamente llevarían a una mayor depreciación cambiaria.